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KDF.DuDu：LPL上单的贾克斯和剑姬的熟练度比LCK上单
更高

 

昨日LCK春季赛，KDF 2-0击败NS，KDF上单Dudu接受韩媒采访：

Q：你们获得了本赛季第二场胜利，你对自己今天的表现满意吗？

DuDu：这好像是我第一次在一场比赛中零阵亡，所以是一种全新的心情
。今天第一局以剑姬vs贾克斯的对局和DnDn选手展开了对决，这是我有
自信的对局。有两名选手帮助我练习了1v1对线，Zeus选手和Kingen选手
。多亏了和两位选手一起学习了“在这个对局内要怎么打、从几级开始
要用什么样的方式来操作”等内容，所以才能打好今天的比赛。
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Q：为了积累各种对局的数据，你会经常跟其他上单选手交流吗？

DuDu：针对贾克斯vs剑姬的对局，我跟Zeus选手进行了特别多的练习。
我也得到了中国的Breathe选手很多帮助。我和Breathe选手所在的队伍打
训练赛那天，他请我跟他进行1v1的练习，所以我们练了贾克斯vs剑姬。
跟Zeus和Breahte选手学到的东西，对今天的比赛产生了影响。

Q：你还会和LPL选手交流，这也非常有意思。贾克斯和剑姬是LPL上单
们擅长的两个英雄呀。

DuDu：平均而言，LPL上单的贾克斯和剑姬的熟练度比LCK上单更高。L
PL选手很了解这个对局。1v1练习后，Breathe选手还打字告诉我很多知识
。多亏了他，我知道了“在什么时间点谁更有优势”“有多少经济后谁
会变得有优势”。刚好这是贾克斯重做后的版本，所以我几乎没有这个
对局的情报，LPL针对这个对局已经练了很多了。只看贾克斯vs剑姬的对
局，我应该是LCK上单中1v1练的最多的选手。

Q：你对今天队伍的竞技水平满意吗？

DuDu：除了第一局在大龙处出现了一次失误，而摔了一跟头之外，我对
其他的比赛内容都很满意。第一局最后我们被绕后了，NS拿到了大龙，
但是状态并不好。当时我们就认为如果NS不满足于大龙还要去打小龙的
话，我们可以击杀他们。

Q：常规赛第一轮马上就要结束了，相比于春季赛开赛前，你们有哪些
进步的部分呢？

DuDu：我不认为我的实力大幅度提升了，但是我知道了设定游戏方向的
方法。如果下路已经占据优势了，我尽可能不进行过于勉强的尝试。在
不相上下的比赛中，为了扭转比赛的氛围，我会尝试果敢的操作。我现
在开始跟着游戏走势打。

Q：你们下一场比赛的对手是处于积分榜并列第一名的GEN。
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DuDu：Doran选手最近表现真的非常出色。为了应对Doran选手，首先
要多准备BP，引导到我有自信的对局很重要。Doran选手的对线实力很
好，即使偶尔对线期完蛋了后期团战也能发挥出色。在我有自信的对局
中可以获得对线期的领先是我相对而言的优势。需要拿到峡谷先锋然后
拉开经济差距，以此来发挥对游戏的影响力。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16762437628176.html
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